

**ACCIÓN NACIONAL HACE CRÍTICA**

# “Sólo ponen a cuates en elección judicial”

**POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA***leticia.robles@gimm.com.mx*

Desde el Senado, el líder nacional del PAN, Jorge Romero, aseguró que Morena sólo está poniendo “a sus cuates” en la elección de jueces federales.

“Cómo vamos a creer que personas que han trabajado en el régimen van a actuar de manera parcial, cómo lo vamos nosotros a creer. Bueno, Presidenta, no se acabó

el tema de la reforma judicial, apenas está empezando lo que habrá de ser una campaña y movilización de Acción Nacional para abrirle los ojos a todas las mexicanas y mexicanos.

“Ustedes están poniendo a sus cuates. Eso no es la reforma judicial y al pueblo de México le pedimos que despierte, que despierte, y que veamos en sinceridad cuáles son las personas que sí se merecen ese cargo”, lanzó Jorge Romero.



Foto: Elizabeth Velázquez

El líder panista Jorge Romero anunció una campaña de movilización panista contra la elección judicial.

Acompañado por las y los senadores, el líder panista manifestó que, sobre la elección de ministros, magistrados y jueces, Acción Nacional no se va a cansar de repetir

que estamos perdiendo el Estado de derecho, porque no es verdad que venga la independencia judicial, Morena ya colocó a sus aliados para que sean electos.